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Ja und das aber völlig zurecht! Ich komme mir jedenfalls tierisch verarscht vor...

Wir haben uns für den Aufstieg verschuldet? Aha!Das kann ich einfach nicht nachvollziehen!
Topspieler haben wir vor der Saison verkauft, für gutes Geld wohlgemerkt, wer ist geblieben?
Mintal, Pinola, Kluge, Charisteas, Mnari...hab ich jmd vergessen? Harry wurde zur Winterpause
verliehen, dazu kamen Boakye, Eigler und Schäfer...den Aufstieg haben wir hauptsächlich mit
jungen Leuten geschafft...also wem haben die das Geld bitte so dermaßen tief in den Arsch
geschoben? Pinola? Nene das kann und will ich so nicht hinnehmen! Jetzt rumheulen, dass der
Aufstieg schuld war und ja die Spieler soviel bekommen haben aber wer macht denn die
Verträge?

Aber das lächerlichste an der Sache...wir verschulden uns für den Aufstieg, sind in Liga 1 dann
aber völlig chancenlos und haben nichtmal Geld für verstärkungen, steigen also wieder ab und
müssen dann alles verkaufen was grad noch den Ball treten kann, klasse, so führt man einen
Verein! Respekt Herr Woy, respekt Herr Bader, welch glorreiche Zeiten stehen uns bevor da sie
dennoch im Amt bestätigt wurden :winkefinger:
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